

Nach dem Gedenken an die in den Jahren 2019 und 2020 verstorbenen Mitglieder übergab Matthias Mäckle das Mikrofon an Sabine Koepke. Im Tagesordnungspunkt „Jahresberichte des Vorstands“ blickte sie zurück auf die Veranstaltungen im Jahr 2019: Maibaum-Stellen/Mai Party, Federweißer Fest und Nikolaus-Sportgala. Danach stand der Bericht zum Umgang mit der Corona-Pandemie im Vordergrund.

Georg Müller berichtete über infrastrukturelle Themen, es galt in den vergangenen zwei Jahren einen Wasserrohrbruch in der Turnhalle und einen Defekt an der Heizung im Gymnasitkgebäude zu beheben.

Matthias Mäckle informierte im Anschluss über anstehende personelle Veränderungen im Vorstand. Da der gesamte Vorstand kommissarisch im Amt ist, begab man sich in den vergangenen zwei Jahren intensiv auf die Suche nach einem Nachfolger. Mit Ralf Schütten hatte man einen mehr als geeigneten Kandidaten gefunden. Damit sich Ralf in die Belange des Vereins einlesen kann und auch bereits erste Aufgaben übernehmen kann, wurde Ralf als Sportvorstand berufen. Die Bestätigung durch die ordentliche Mitgliederversammlung würde ausstehen. Da Ralf sich aber als 1. Vorstand zur Wahl stellt, wird hierauf verzichtet. Im Anschluss an den Bericht von Matthias Mäckle stellt Ralf Schütten sich vor.

Im Tagesordnungspunkt „4. Kassenberichte 2019/2020“ wurden die Kassenberichte 2019 und 2020 von Meinhard Hofmann vorgestellt. Der Verein bestand zum 31.12.2020 aus 1162 Mitgliedern. Die kompletten Details zum Kassenbericht sind den beigefügten Folien zu entnehmen. Insgesamt wurde im Jahr 2020 ein Jahresüberschuss von 18.506,62 Euro erwirtschaftet.

Stellvertretend für die Kassenprüfer des Vereins berichtete Klaus Zimmermann im TOP 5 „Kassenprüfungsberichte“ über die durchgeführte Kassenprüfung am 15.06.2021, die ohne jegliche Beanstandung dokumentiert wurde.

Die Abteilungsberichte wurden unter TOP 6 „Berichte aus den Abteilungen und Aussprache“ von den Abteilungsleitern vorgestellt. Die Aussprache über die veröffentlichen Abteilungsberichte erfolgte ohne Wortmeldungen.

Matthias Mäckle ehrte unter Tagesordnungspunkt sieben „Ehrungen“ die neuen Ehrenmitglieder. Aufgrund der Corona-Pandemie wurden die Mitglieder, die mit einer silbernen oder goldenen Ehrennadel ausgezeichnet wurden, gebeten diese im TVH-Büro abzuholen.

Als nächstes standen als neunter Tagesordnungspunkt die Entlastungen an. Klaus Zimmermann beantragte die Entlastung des Vorstands und des Vorstands Finanzen, diese erfolgte einstimmig. Die Entlastung des Verwaltungsrats sowie der Kassenprüfer erfolgte ebenfalls einstimmig.

Für die Wahlen (TOP 9) stellte sich Bürgermeister Michael Möslang als Wahlleiter zur Verfügung und wurde einstimmig gewählt.

Für die Wahl des Vorstandsteams gibt es folgende Kandidaten: Ralf Schütten als 1. Vorstand, Meinhard Hofmann als Finanzvorstand, Georg Müller als Vorstand für Infrastruktur und Yvonne Brisbois-Schütten als Vorständin für Öffentlichkeitsarbeit. Michael Möslang schlägt vor, das Team als Team en bloc zu wählen. Die Versammlung stimmt dieser Variante einstimmig zu. Im Anschluss daran wird das Vorstandsteam einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.